
 

Requerimento 
 

 
"A existência de barracas e casas abarracadas na Ilha Terceira, 

nomeadamente no concelho de Angra do Heroísmo, é um grave problema 

social que se arrasta há largos anos, pois, é anterior a 1979. 

Recentemente algumas câmaras dos Açores estabeleceram protocolos com 

o INH, para irradicar as barracas e casas abarracadas dos seus concelhos. 

Esta situação não foi acompanhada pela Câmara Municipal de Angra do 

Heroísmo. 

No entanto, mais recentemente foi manifestado por esta edilidade vontade 

de recuperar o tempo perdido, que se traduziu no estabelecimento de um 

protocolo com o INH, com vista à irradicação de barracas e casas 

abarracadas neste concelho. 

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicito a V. Exa. 

os seguintes esclarecimentos: 

1- Quando foi iniciado o referido protocolo? 

2- Quantos lotes/habitações foram pedidos e quantos se prevêem criar? 

3- Qual o esforço financeiro que representará para a Região? 

 

Horta, 30 de Abril de 1997. 

 

O Deputado Regional, Norberto Messias 
 


